

Revolución Cubana: No a las armas nucleares

“Nosotros nunca nos hemos planteado la cuestión de la fabricación de armas nucleares, porque no las necesitamos”, dijo en 2005 el ex presidente cubano Fidel Castro, en una entrevista publicada en el libro *Cien horas con Fidel*.

EDITORIAL

“¿De qué sirve producir un arma nuclear frente a un enemigo que tiene miles de armas nucleares?”, señaló. “Sería entrar en el juego de los enfrentamientos nucleares. Nadie debe tener derecho a fabricar armas nucleares. Y menos aún el derecho privilegiado que ha impuesto el imperialismo”.

El gobierno cubano se rehúsa a desarrollar un arma de destrucción masiva. “¿Contra quién vas a usarla? ¿Contra el pueblo norteamericano? ¡No!, es absurdo”, dijo Castro. Siempre explicó que los trabajadores y agricultores en Estados Unidos eran aliados de clase, no enemigos.

Sus palabras resuenan hoy más verdaderas que nunca. El brutal asalto de
Sigue en la página 10

Jóvenes en China enfrentan falta de empleos, temen el futuro



Feria de empleos en China, donde 20% de jóvenes no encuentra trabajo. Las exportaciones y obras de construcción en China han caído en medio de agudización de conflictos mundiales.

POR VIVIAN SAHNER

“No deben tener grandes aspiraciones ni ser tan exigentes respecto a los trabajos”, dijo Huang Zongming, presidente del Colegio Metropolitano de Ciencia y Tecnología de Chongqing en el suroeste de China, a más de 9 mil graduados en junio.

Más de uno de cada cinco jóvenes en China está desempleado, la tasa más alta desde que el país comenzó a recopilar

Huelga en Memphis firme contra patrones de IFF

Huelga merece apoyo de todo trabajador



Miembros de sindicato de panaderías BCTGM de Ohio se unen a piquete del local 390G del BCTGM frente a planta de International Flavors and Fragrances en Memphis el 13 de agosto.

POR AMY HUSK

MEMPHIS, Tennessee — Cuando “salimos en huelga algunos supervisores nos dijeron que solo duraríamos una semana. Aquí estamos diez semanas después, todavía fuertes, todavía juntos”, dijo Zandra Lee, miembro del Local 390G del sindicato de panaderías BCTGM en la línea de piquetes en la

fábrica de International Flavors and Fragrances (IFF) aquí, el 13 de agosto.

Casi 200 sindicalistas han estado en huelga desde el 4 de junio. Ellos producen productos de proteína de soya que son utilizados por Nestlé, Kind Bars y otras empresas en fórmulas para bebés, alimentos para mascotas, polvos nutricionales y otros productos.

IFF tiene 158 plantas en todo el mundo y 51 laboratorios. Sus ventas netas anuales fueron de 11.7 mil millones de dólares en 2021.

Lee estaba conversando con miembros del Local 57 del BCTGM en
Sigue en la página 10

¡Defender la libre expresión! ¡No a cargos contra Trump!

POR TERRY EVANS

La defensa del derecho constitucional a la libertad de expresión está al centro de la lucha contra el último ataque a los derechos políticos por parte del Departamento de Justicia del presidente Joseph Biden. En su intento de excluir al principal rival de Biden de las elecciones presidenciales de 2024 y para encarcelarlo, la segunda acusación del fiscal especial Jack Smith contra el ex presidente Donald Trump socavaría la Primera Enmienda a la Constitución.

La Declaración de Derechos, las enmiendas incorporadas después de la Guerra Civil durante la Reconstrucción y otras protecciones constitucionales son cruciales para el pueblo trabajador. Fueron las luchas militantes de los artesanos y agricultores las que ganaron la libertad de expresión y asamblea, el debido proceso y otros derechos. Los trabajadores los necesitamos para defendernos, para forjar sindicatos y participar en actividades políticas a favor de nuestros intereses de clase.

Bajo el capitalismo, toda supresión de los derechos políticos, independientemente de quién sea atacado, “recae sobre la clase trabajadora, particularmente sobre sus elementos más avanzados. Esa es una ley de la historia”, dijo en 1939 León Trotsky, dirigente de la revolución bolchevique en Rusia en 1917.

La acusación de Smith se basa en car-
Sigue en la página 11

Reino Unido: Protestan en Amazon contra largas jornadas, bajos salarios

POR JONATHAN SILBERMAN

COVENTRY, Inglaterra — Cientos de trabajadores se manifestaron frente al almacén BHX4 de Amazon aquí el 4 de agosto. Varias docenas más realizaron una línea de piquetes en una instalación más pequeña en el cercano pueblo de Rugeley. En total, más de mil trabajadores participaron en dos días de huelga, marcando el primer aniversario de los plantones y protestas en los centros de Amazon en Coventry, en Tilbury en Londres y en otros lugares. Esas acciones fueron en respuesta a los ataques de los patrones a sus salarios.

“¿Qué queremos? ¡15 libras! [US\$19.20] ¿Cuándo lo queremos? ¡Ya!” coreaban los piquetes. En el último año, los trabajadores han hecho paros durante 26 días, incluido una huelga de una semana en marzo.

“Muchas horas, poco pago”, respondió la huelguista Valentina Avram cuando el *Militante* le preguntó qué estaba impulsando las protestas. “Muchos tenemos que trabajar 60 horas a

la semana”, dijo Samuel Ijiyemi. “No podemos sobrevivir con 40 horas. Cuando mi familia se mudó de Londres, los alquileres eran mucho más baratos aquí. ¡Ya no! Los precios en los supermercados suben y suben. Hasta al precio del pase semanal de autobús de Coventry lo acaban de subir”.

“Sesenta horas significa que no hay tiempo para la familia”, dijo Umar Díaz, quien ayudó a iniciar el sindicato en la planta.

Otros describieron las brutales condiciones de trabajo, donde cada uno de sus movimientos es cronometrado y registrado en una computadora y usado para fijar el ritmo de trabajo. Varios piquetes portaban pancartas que decían “No soy un robot”.

“Lo hemos demostrado hoy defendiendo nuestra dignidad”, dijo Girmachew Tessema, quien ha trabajado en Coventry por cuatro años.

El centro BHX4 de Amazon en Coventry recibe, selecciona y distribuye a
Sigue en la página 11

Defender libre expresión

Viene de la portada

gos de conspiración ya que los fiscales de Biden y el FBI no tienen pruebas de que Trump haya infringido la ley. Se basa en lo que el ex presidente *dijo* sobre el robo de las elecciones en 2020. Las opiniones de Trump están protegidas por la Constitución, aunque supiera que lo que dijo es falso.

Los políticos demócratas y republicanos mienten todo el tiempo para justificar la explotación y opresión que es parte integral del sistema capitalista y para denigrar las capacidades y el valor del pueblo trabajador. Sus mentiras quedan expuestas en el curso de las luchas obreras. La forma de fortalecer la unidad e independencia política de la clase trabajadora es respondiendo a sus mentiras, no silenciando los opositores.

Los cargos intentan justificar la criminalización del discurso político utilizando una ley contra la corrupción comercial, la Ley Sarbanes-Oxley, en maneras para las que no fue concebida. La ley se aprobó para evitar que empresas “impidan un procedimiento oficial”, después de que Arthur Andersen, el auditor de la empresa energética Enron, destruyera documentos potencialmente incriminatorios en 2002.

Amazon en RU

Viene de la portada

centros grandes cantidades de mercancías para procesar los pedidos de los clientes para su entrega.

Kerdousara Uddin, organizadora regional del sindicato GMB, participó en los piquetes de Rugeley y Coventry. Informó que cuando la mayoría de los trabajadores firmaron tarjetas para afiliarse al sindicato, los patrones aumentaron la fuerza laboral con el fin de postergar que el sindicato fuera reconocido. Amazon también creó un “foro de asociados”, como alternativa al sindicato.

“Pero sus maniobras no están teniendo éxito”, dijo Uddin. “Ahora hay un poco más de mil miembros del GMB en Coventry de una fuerza laboral de alrededor de 2 mil”.

Uddin instó a los huelguistas a participar en una manifestación de solidaridad el día siguiente frente al almacén. La empresa respondió enviando a los trabajadores del turno de día a casa temprano y diciéndoles a los del turno de noche que no vinieran a trabajar, dijo.

Delegaciones de sindicalistas de todo el país se sumaron a la manifestación. Coral Fineman, representante de GMB para los trabajadores colectores de basura de Serco en Milton Keynes, dijo que ella y sus compañeros de trabajo fueron inspirados por la lucha de los trabajadores de Amazon. “Para actuar unidos están teniendo que superar muchas cosas”, dijo, señalando tanto las maniobras de la empresa como el hecho de que los trabajadores de la planta hablan una multitud de idiomas. Uno de los discursos del mitin fue en punjabi y un volante del sindicato fue traducido al rumano. Alrededor del 80% de los trabajadores de BHX4 nacieron fuera del Reino Unido.

Tienen que hacerle frente a la demagogia antiinmigrante divisiva difundida por el gobierno británico y, para muchos, el elevado costo para renovar sus visas que puede llegar a miles de libras.

En el piquete de Rugeley participaron trabajadores ferroviarios de Manchester Piccadilly que trajeron un mensaje de su rama del sindicato de Trabajadores Ferroviarios, Marítimos y de Transporte.

La aplicación de esta ley al discurso político puede ser una daga para perseguir al principal enemigo de los gobernantes capitalistas, la clase trabajadora. Los patrones podrían procesar legalmente a sindicalistas por lo que digan durante una huelga acusándolos de que están mintiendo. Los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores podrían ser atacados por decir la verdad sobre la explotación y opresión capitalista.

La jueza Tanya Chutkan asignada a presidir sobre el juicio de Trump fue designado por Barack Obama. Es infame por haber dictado sentencias más severas de las solicitadas por los fiscales contra los acusados en el tumulto del 6 de enero de 2021.

Chutkan dice que anunciará la fecha del juicio de Trump el 28 de agosto. Los fiscales exigen que el juicio comience dentro de tres meses, mientras que los abogados defensores dicen que se necesitarán años para revisar las pruebas y preparar el material exculpativo. La Constitución protege los derechos de los acusados a obtener la defensa legal requerida.

La verdadera razón de la prisa de los fiscales son las elecciones de 2024. “Los caminos normales para vencer a Trump se están cerrando”, fue el titular de un artículo del *New York Times* el 5 de agosto de Ross Douthat. Algunos de los múltiples casos legales inventados contra Trump son claramente una “maquinación partidista”, admite Douthat, pero el convertir a Trump en un criminal “funcionará para los demócratas”.

Encima de las acusaciones Smith ha solicitado una orden judicial que le prohíba al ex presidente discutir las pruebas que el gobierno planea usar en su contra o criticar a los fiscales. Esta es una flagrante violación a su derecho bajo la Sexta Enmienda a un juicio público y de su derecho a hacer campaña libremente como candidato.

Mientras tanto, Biden, los demócratas en el Congreso, los republicanos Nunca-Trump y la izquierda de clase media quedan libres para decir lo que quieran sobre Trump.

“Históricamente, los liberales estaban más inclinados a apoyar la libertad de expresión que los conservadores”, escribió el columnista del *New York Times* Thomas B. Edsall el 2 de agosto. Eso ya no es cierto, dice Edsall, citando a la liberal Catharine MacKinnon. Ella argumenta que la Primera Enmienda fue una vez un arma para “los socialistas y los pacifistas, los excluidos y los desechados”, pero “durante los últimos cien años se ha convertido principalmente en un arma de los poderosos”.

Cualquier mirada a los últimos 100 años de lucha de clases te diría que eso es mentira. El uso de la libertad de expresión y de asamblea marcó las luchas contra el ingreso de los gobernantes capitalistas norteamericanos a la Primera y Segunda Guerra Mundial, y las valientes batallas obreras que construyeron los sindicatos industriales en los años 30 y desarraigaron la segregación racial Jim Crow y terror en los años 50 y 60. Estos derechos fueron necesarios para resistir las cacerías de brujas realizadas tanto por las administraciones demócratas como republicanas.

A lo largo del siglo pasado la clase trabajadora y sus dirigentes con mayor conciencia de clase han tenido que combatir constantemente la erosión de las libertades constitucionales por parte del gobierno y su policía política, el FBI.

THE MILITANT

Formerly the SOCIALIST APPEAL

Official Weekly Organ of the Socialist Workers Party

NEW YORK, N. Y. SATURDAY, JULY 19, 1941

FIVE (5) CENTS

SOCIALIST WORKERS PARTY, 544-CIO LEADERS INDICTED



Indicted Party Leader



FBI Frameup Is Aid To Tobin's Anti-CIO Drive
Crushing Of Minneapolis Truck Drivers Is Aim Of E.J. ...

Izq., Presidente Franklin D. Roosevelt firma ley para aumentar poderes del FBI en 1934, dando paso a convertirse en policía política de los gobernantes norteamericanos. Arriba, 19 de julio de 1941, *Militant* reporta sobre cargos contra dirigentes del Partido Socialista de los Trabajadores y de Teamsters, bajo Ley Smith de control del pensamiento.

Bajo el presidente demócrata Franklin D. Roosevelt, los dirigentes del sindicato Teamsters y del Partido Socialista de los Trabajadores fueron acusados falsamente y encarcelados por sus perspectivas de lucha de clases.

MacKinnon se queja de que actualmente la libertad de expresión “se ha convertido en una espada para autoritarios, racistas y misóginos, nazis y miembros del Klan, pornógrafos y corporaciones que compran elecciones en la oscuridad”.

Edsall dice que los liberales se han vuelto en contra de la Primera Enmienda por su preocupación “por el daño potencial que la libertad de expresión podría infligir a los grupos marginados”. Dio como ejemplo el esfuerzo de los liberales para criminalizar el “curso de odio”.

La jueza liberal de la Corte Suprema, Elena Kagan, se une a la creciente protesta contra la Primera Enmienda y se queja de que se ha convertido en un “arma”.

Los liberales atacan Corte Suprema

Parte del asalto de los liberales a la Constitución es su intento de eliminar la separación de poderes y usar el Congre-

so para socavar la autoridad de la Corte Suprema. Tienen un odio político hacia la mayoría del tribunal.

El mes pasado, el Comité Judicial del Senado aprobó la llamada Ley de Ética, Recusación y Transparencia de la Corte Suprema. Le daría al Congreso vía libre para indagar y castigar la conducta de los jueces y obligarlos a recusarse de los casos. “Estamos apenas al principio”, dijo el senador demócrata Sheldon Whitehouse.

El columnista del *New York Times*, Jamelle Bouie, se queja de que los demócratas no tienen los votos para realizar este ataque contra la Constitución. Pero, “el primer paso necesario” es “socavar la legitimidad de la corte”.

Por otro lado, el juez Samuel Alito señaló lo obvio: “El Congreso no creó al tribunal”, dijo al *Wall Street Journal*. “Ninguna disposición de la Constitución le otorga la autoridad para regular a la Corte Suprema”.

La defensa de las libertades constitucionales seguirá al centro de la política norteamericana durante la campaña presidencial de 2024. La defensa de la libertad de expresión implica exigir que se retiren los cargos de Smith contra Trump.

PST promueve programa para unir a trabajadores y agricultores en la lucha

POR NORTON SANDLER

FRESNO, California — Laura Garza, la candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para el Senado por California, participó en un encuentro de los Agricultores Africano Americanos de California aquí el 11 de agosto. Una docena de personas participaron.

En sus breves palabras, Garza destacó la importancia de que los trabajadores y agricultores se apoyen mutuamente en sus luchas. Los trabajadores y los agricultores deben defender las libertades constitucionales, incluido el derecho a la libertad de expresión, dijo, que está bajo ataque por la administración del Partido Demócrata en sus intentos de amordazar y encarcelar a Donald Trump.

Garza explicó que el Partido Socialista de los Trabajadores llama a la nacionalización de la tierra, para acabar con la compra y venta de la tierra como mercancía por los bancos y otros titulares de hipotecas. Los agricultores y sus herederos quedarían protegidos de ser desalojados de la tierra mientras quieran cultivarla. Citó el ejemplo de la Revolución Cubana, donde la nacionalización de la

tierra puso fin a la explotación de los campesinos en la isla y fue clave para forjar una alianza entre trabajadores y campesinos.

Shirley Román, una agricultora de alfalfa, le dijo a Garza que el acceso al agua es el mayor problema que enfrenta. Otra preocupación es el vertiginoso aumento del precio de la tierra.

Will Scott, presidente de Agricultores Africano Americanos, dijo que la equidad para los agricultores negros es un problema apremiante. “El gobierno debería ser amistoso. No lo es”.

Lo que usted plantea sobre la nacionalización es una idea importante, dijo un participante a Garza, “pero ¿no se necesitaría una enmienda constitucional para promulgarla?”

“Va a ser necesario una lucha revolucionaria”, dijo Garza, “pero la demanda por la nacionalización de la tierra es parte de una perspectiva de lucha que debe ser impulsada por los agricultores y trabajadores hoy”.

Para participar en la campaña con los candidatos del PST, contacte a la oficina de la campaña del partido más cercana a usted. Vea lista en la página 8.

Cuba: No a armas nucleares

Viene de la portada

Moscú contra la soberanía de Ucrania, y los consiguientes pasos de las potencias capitalistas en todo el mundo para rearmarse y crear nuevas alianzas militares, presagian un futuro de más guerras que hacen cada vez más probable el uso de armas nucleares.

El 6 de agosto es el 78 aniversario del mortal bombardeo atómico de Hiroshima por los gobernantes norteamericanos, y el 9 de agosto el de Nagasaki. Fueron una amenaza dirigida a Moscú y al pueblo trabajador de todo el mundo. Washington es la única potencia que ha usado armas nucleares.

Las familias capitalistas gobernantes en Estados Unidos consideraron seriamente el uso de armas nucleares para tratar de contener sus pérdidas en su invasión de Corea y Vietnam, y contra la revolución socialista en Cuba. Ningún tratado de limitación de armas, ni los pactos entre las po-

tencias capitalistas, ni llamamientos de pacifistas al desarme detendrán la propagación de las armas nucleares.

Pero sí hay un camino para ir hacia adelante.

El pueblo cubano, dijo Castro en 2005, “posee armas del poder de las nucleares. Es la magnitud de la justicia por la cual luchamos”. Tenemos el “poder invencible de las armas morales”.

Por más de seis décadas, el pueblo trabajador cubano ha defendido su revolución socialista y ha impedido que la potencia imperialista más poderosa del mundo los aplaste, a pesar del creciente daño de la guerra económica de Washington.

Lo que está en juego es de enorme magnitud. Las rivalidades capitalistas ya han producido dos devastadoras guerras mundiales y otras guerras de conquista. Pero si va a ocurrir una tercera será decidido en la lucha de clases entre los miles de millones de trabajadores y



Presidente cubano Fidel Castro coloca ofrenda en homenaje a víctimas de la bomba atómica de Washington en memorial en Hiroshima, Japón, el 3 de marzo de 2003.

los gobernantes capitalistas del mundo.

Los trabajadores y nuestros aliados podemos prevenir un futuro de conflagración nuclear tomando el poder político de manos de los guerrilleros capita-

listas. Este es el camino que Castro y la dirección marxista que él forjó en Cuba demostraron que eso es posible.

La construcción de partidos en Estados Unidos y en todo el mundo que sean proletarios en su programa, conducta y composición es indispensable para conducir a los trabajadores y agricultores a la victoria. La devastación social y las guerras que inevitablemente surgen del funcionamiento del capitalismo conducirán a luchas revolucionarias.

Únase al Partido Socialista de los Trabajadores en la lucha para derrocar la opresión y explotación capitalistas y llevar al poder a un gobierno de trabajadores y agricultores que se una a la lucha internacional por el socialismo. Este es el camino para tirar al basurero todas las armas, tanto las convencionales como las nucleares de una vez por todas.

Huelguistas firmes y unidos en lucha contra IFF

Viene de la portada

Klosterman Bakery en Cincinnati y un miembro del Local 19 en Schwebel's Bakery Outlet en Dayton, Ohio, quienes vinieron al piquete para brindar solidaridad a la huelga.

La delegación del Local 57 incluía a los trabajadores Gary Ringo y Kaitlin Estill y al representante del sindicato Earl Farris. Ellos recolectaron firmas en una tarjeta y recaudaron contribuciones para los huelguistas. Cuarenta y un trabajadores firmaron y recaudaron 240 dólares. El local donó otros 250 dólares más.

“Muchos trabajadores de la planta ayudaron con la tarjeta. Uno de ellos escribió el encabezado, otro hizo los gráficos”, dijo Estill. “Hacer cosas como esta nos fortalece”.

“Los trabajadores en Cincinnati nos enojamos cuando escuchamos que la IFF no quería darles a los trabajadores el día de Martin Luther King Jr. como feriado y que quiere poder cambiar el plan de atención médica con solo un mes de aviso”, dijo Ringo. “Y también trabajamos muchas horas extras obligatorias, así que entendemos la lucha para que paguen tiempo y medio por eso”.

“Esta experiencia va a ayudar a los miembros del sindicato en Klosterman en su lucha cuando expire su contrato en un año y medio”, dijo Farris.

Los sindicalistas visitantes se reunieron al amanecer con varios huelguistas, incluido el presidente del Local 390G, Cedric Wilson, después de que terminó su turno en el piquete esa noche.

“Estamos recibiendo mucho apo-

yo de los trabajadores en el área de Memphis”, dijo Michael Hibler, quien ha trabajado en la planta desde 1974, mientras los conductores tocaban la bocina en señal de apoyo cuando pasaban. “Sabían por qué estamos aquí. Ellos enfrentan algunas de las mismas cosas.”

“Nos apegamos a las palabras en sus tarjetas sobre permanecer juntos en solidaridad”, dijo.

“La compañía no ha regresado a la mesa de negociación”, dijo Wilson, “están tratando de lograr que algunos crucemos la línea de piquetes y regresemos al trabajo. No vamos a regresar hasta que consigamos el contrato que nos merecemos”.

Hasta hace aproximadamente un año, la mitad de los trabajadores del laboratorio no pertenecían al sindicato. “La empresa les había mentado, diciéndoles que si se afiliaban tendrían que pagar cuotas por todos los años de trabajo anteriores”, dijo Wilson. “Cuando les explicamos la verdad, los convencimos para que se afiliaran y se unieran a la lucha”.

Glenda Sumner, quien ha trabajado en el laboratorio por 24 años, dijo en el piquete esa mañana: “Esto no se trata de dinero, se trata de los derechos de los trabajadores”.

Estill dijo que Klosterman frecuentemente obliga a los trabajadores más jóvenes y nuevos a realizar trabajos peligrosos sin suficiente capacitación o equipo de seguridad.

“No tienen que tolerarlo”, dijo la huelguista Lee. “En IFF luchamos por mejores equipos de protección personal después de un accidente y de que

un trabajador resultara herido”. Ella les mostró el tipo de guantes que usan para protegerse.

“Cuando volvamos, vamos a luchar por este tipo de protección”, dijo Estill.

Los huelguistas merecen todo el apoyo que puedan recibir. Para contribuir, vaya a <https://www.gofundme.com/f/bctgm-local-390g-iff-memphis-workers-on-strike>.

Únase a la línea de piquetes, 24 horas al día, 7 días a la semana, en 4272 S. Mendenhall Road en Memphis.

China: jóvenes carecen de empleos

Viene de la portada

en más de siete años y las exportaciones de las fábricas chinas disminuyeron a su ritmo anual más pronunciado en años.

China es el principal socio comercial de más de 120 países, lo que significa que la desaceleración tendrá serias ramificaciones para la economía capitalista mundial.

Algunos estudiantes que se graduaron de la universidad en junio recurrieron a las redes sociales para protestar. Un número creciente está optando por “quedarse tumbado”, como dicen los jóvenes, intentando sobrevivir sin trabajo. Otros, con familias que los pueden mantener, han recibido el nombre de “hijos e hijas a tiempo completo” cuando regresan a vivir a casa de sus padres.

Hay trabajos disponibles, pero muchos jóvenes dicen que estar encerrado en dormitorios trabajando horas interminables para empresas como Foxconn no tiene futuro. O trabajar para empresas de tecnología que exigen horarios “996”, o sea, de 9 a.m. a 9 p.m., seis días a la semana.

Cada vez están más enajenados de la propaganda política de los gobernantes chinos.

Nancy Chen, graduada universitaria de 24 años, trabajó como tutora privada hasta 2021, cuando el gobierno prohibió los servicios de tutoría pagados. No ha conseguido nada desde entonces debido a la “furiosa competencia”. Hubo 30 mil solicitantes para tres puestos recientes en un gobierno municipal en su provincia, dijo a CNN.

En las calles de Majuqiao, donde los trabajadores inmigrantes —jóvenes y mayores— luchan por conseguir traba-

jos en la construcción, un trabajador dijo al *Washington Post* que estaba aceptando menos pago que hace cinco años.

En la ciudad de Chengdu, Yang, graduada en contabilidad, ha conseguido un trabajo que paga alrededor de un tercio de lo que gana su padre como obrero de la construcción. “No podía imaginarse ahorrar lo suficiente para comprar una casa, casarse o formar una familia”.

La respuesta de Beijing ha sido culpar a los jóvenes. El presidente de China, Xi Jinping, dijo que el problema son sus expectativas demasiado altas.

Los jóvenes tienen que endurecer su columna vertebral, dijo, y dejar de pensar que están por encima de hacer trabajo manual o mudarse al campo, dijo Xi en el *Diario del Pueblo* en mayo. “Elegir tragarse la amargura también es elegir cosechar recompensas”. El artículo mencionaba “tragarse la amargura” cinco veces.

Pero tras años de escuchar que el arduo estudio era la clave para un futuro próspero y seguro, los llamamientos del gobierno a que “primero consigan un trabajo y luego encuentren una carrera” son un trago amargo.

La prensa del Partido Comunista describe historias de jóvenes con vidas decorosas como repartidores de comidas, reciclando basura, montando puestos de comida, pescando y cultivando la tierra.

La cifra de matrimonios en China ha alcanzado un mínimo histórico, a pesar de la campaña del gobernante Partido Comunista instando a la gente a casarse y tener hijos. El año pasado, alrededor de 6.8 millones de parejas se registraron para casarse, casi la mitad de los 13.5 millones en 2013.

Libros para la lucha obrera



visite pathfinderpress.com